

# かがやき

船木小学校2年生

9月15日(火)



## 楽しかった、安佐動物園

出発前、子どもたちと、「①3校合同で行くので、ルールを守ること ②友達を増やして仲よくすること」を約束しました。

また、社会見学は、教科の学習も兼ねているので、「①日記を書くために、気に入った動物の特徴を覚えること ②図工で動物の絵を描くので、耳やしっぽの形など、細かいところまでよく見ること」を話して出発しました。

社会見学の日は、とてもよい天気で、キリン・シマウマ・ゾウなどが活動しているところを見ることができました。

8時35分、バスに乗って出発しました。高速に乗って、あっという間に広島インターに着きました。乗り物酔いすることなく、みんな元気でした。



ヒヒ山の前で、南方小、北方小、船木小の1・2年生で写真を撮りました。その後、6つの班に分かれて、いろいろな動物を見て回りました。天気がよかったので、歩くと暑くなりました。

昼食後、クロサイの飼育員さんのお話を聞きました。クロサイは木の葉を食べることや水をたっぷり飲むことを教えてもらいました。角は、削らなければ、みんなのつめのようにいつまでも伸びると聞いて、子どもたちはびっくりしていました。

